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会   長 坂本　敏弘

副会長 太田　信博

幹   事 江藤　賢一

本日の例会    幹事報告 幹事 江藤 賢一 君

     

前例会の出席報告 ３月８日(金)

 

卓話       「不確実な時代の社会貢献」

       

会長の時間 会長 坂本 敏弘 君

委員会報告 クラブ奉仕委員長　　赤田　隆一　君

出席委員長　　　藤井　晋　君

　本日は出席率が７８％と低い。欠席数が１１名うち届出数６名届出

　がなされていない。また、届出も直前で食事が余っている状況であ

　る。欠席がわかっている場合は水曜のお昼までに事務局へ連絡を

してください。

同好会報告　　　　　　　ゴルフ同好会 松尾　和典　君

誕生祝 廣田　豊 君  Ｓ４７年２月５日

       

紙上　義全 君　Ｓ５３年３月１日

　　　　　　　

ニコニコボックス
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八幡西ロータリークラブ週報
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第2728号

１． ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４． 祝誕生 坂本 敏弘君 Ｓ３６年３月９日

５． 会長の時間

６． 各委員会報告

７． ニコニコボックスの報告

８． 幹事報告

９.  卓話 「新会員を囲んで親睦を深める」

6/23取りきりコンペの案内 武雄ゴルフクラブ 、22日前夜祭 嬉野 大

正屋です。出欠を早めにご連絡ください。

出席報告 例会食事カロリー ９７０Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ３９ 名

ゲスト １ 名

ビジター ―  名

会員出席率 78.00 ％

前々例会の修正出席率 88.00 ％(3/1)

ロータリーレート変更のお知らせ

３月１日から１ドル１５１円(従来１４７円)

例会変更のお知らせ

★八幡中央ＲＣ

４月 ８日(月)⇒ ７日(日) 春の奉仕デー(清掃活動 河内貯水池)

４月１５日(月)⇒１４日(日) 地区大会 福岡サンパレス

★戸畑東ＲＣ

４月 ８日(月) １８:３０～ 庄吉

４月１５日(月)⇒１４日(日) 地区大会 福岡サンパレス

★戸畑ＲＣ

３月２８日(木) １８:３０～ 柚香

★直方中央ＲＣ

３月１８日(月) 休会

３月２５日(月) 観桜会

ロータリー米山記念奨学会のカウンセラー委嘱状交付

藤本会員宜しくお願いします。頑張ってください。

次回例会のお知らせ

３月２２日（金） 理事会裁量による休会

３月２９日(金) 観桜会 於) 溝上酒造

2/5誕生日祝っていただきありがとうございます 仕事でいない,前

日1番下の子が祝って 1番下の子がニュージーランドに行って、2

人の生活を送っていて、久しぶりに新婚みたいだねって言ったら、

老後みたいと言われたて、非常にやばいと感じ、少しずつトレーニ

ングして2人の時間を過ごせるような53歳にしたいと思います。

第3回IDMの開催 新しい会員も増え今回は難しいテーマではなく、

趣味の話しで盛り上がっていただけるといいです。リーダー幹事

の方よろしくお願い致します。

1週間前が誕生日。広島に牡蠣を食べに行って、5人とも当たって、

大変な思いをした。 好きな物食べて好きな事をして、自由に暮ら

したいと思っていたのですが、回復して、好きなものを食べて、好

きな事をして病気になるくらいなら、ならない方がいい。 好きな事

をしながら、元気人生を過ごせればと思います。

・「北九州市立大学 マネジメント研究科 研究科長

教授 松永裕巳様 本日の卓話よろしくお願い致します」

伊豆・岸野・金久保・永吉・八尋・坂本・江藤・小嶋・赤田

有松・藤本・安東・富田・谷・藤村・髙嶋の諸君

・「先週、道路の電柱が塩害で火災になり旅館全体が停電に

なりましたが、４０時間で復旧かけました。皆さん、良い火災

保険に入ってますか？」 太田信博君

・「誕生自祝」 紙上・廣田 の諸君

北九州市立大学 マネジメント研究科長 教授 松永裕巳 様

これからの社会貢献はどう変わっていくのか 人口減少に入ってい

る。2060年の8600万人予測され、15～65 生産年齢人口は半分に

なる。 先進国でこれを経験した国はないので、今まで通りでは社

会は回らない。 意識調査を行い、新入社員にヒアリングをしました。

あなたの働く目的とはの質問したところ、伸びてる物は、楽しい生

活がしたいと、社会に役立ちたい。 下がってるのがチャレンジした

いと自分の能力を試したい。 内閣府での国民全体の意識調査は、

あなたは日頃社会の一員として社会に役立ちたいと思っています

か の質問に、役立ちたいのが伸びている。 あなたは何をします

か？どうゆう社会課題を解決したいですかには、答えない。 北九

州の夢追い塾という市役所が作っている塾が有る, 50歳以上で

10ヶ月かけて地域活動を学ぶ地域活動をする団体で、問題はと聞

くと、少子高齢化、人口減少が出てくるけど、誰が困っているの

か？にはわからない。 具体的に言ってな課題まで至っていない。

就職活動の選ぶ理由として、 年間休日120日以上が1番で 自分

の時間を大切にしたい。 誰がの役に立ちたい。社会貢献したい。

承認欲求が企業から社会に変わっている。 日本的経営が崩壊し

てて 3種の神器の 年功序列、終身雇用、企業内組合何ある。 こ

れが日本経済を支えてきた 社会貢献で自己承認欲求が満たされ

るのか？ カタリバのNPOを始動させて、 大学生ボランティアを

募って高校生と会話をしながら悩みを聞き出す。 今の高校生は無

気力な人が多い。 寝てる時が一番楽しい。何もしたくない。 ボラン

ティアの人では自己実現欲求では、4つのポイントが有る 何のた

めの活動か？ 一人一人の目標を考える ボランティア間の出会い

活動の反応が実感できる 非金銭的報酬の仕組みを作る この4つ

が有れば企業でも自己実現欲求を可能になる。 SDGSは会社の

為になっているのか？ SDGSをビジネスに活用しましょう。 リスク

対応か、チャンス拡大 うまく活用すると新規事業に繋がる、社員

の視野が広がる、貢献感が上がる 答えのない問いは外側を考え

る事から始める。 私から会社、会社から社会、国内から国外など

外側から考えると、なんとなく答えが出てきます。 そうする事で自

分らしさが出てくる。 仕事と社会貢献の乖離はやり方次第で小さく

出来る。


